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Колонка редактора

Примите искренние поздравления с профессио-
нальным праздником  – Днём российской печати! 

Вы освещаете районные события и социально 
значимые мероприятия, отражаете актуальную и 
объективную картину жизни нашего края. Несмотря 
на стремительное развитие электронных средств 
массовых коммуникаций, газета «Знамя правды» по-
прежнему востребована у читателей. Благодаря еже-
дневной работе местных журналистов в значительной 
степени формируется общественное мнение, взгляды 
и позиция жителей района на происходящие события. 

Примите поздравления с  профессиональным 
праздником! 

Прокуратура является важнейшим звеном право-
охранительной системы страны, и с каждым годом 
потребность в «оке государевом» только усили-
вается. Осуществляя надзорную деятельность за 
соблюдением законодательства во всех сферах 
жизни, координируя работу правоохранительных 
органов, работники Упоровской прокуратуры тем 
самым обеспечивают укрепление правопорядка и 
профилактику преступности и на правах важней-
шего конституционного правоохранительного ин-

УВАЖАЕМЫЕ РАБОТНИКИ И ВЕТЕРАНЫ СРЕДСТВ МАССОВОЙ ИНФОРМАЦИИ!
У вас есть в наличии творческий потенциал, иници-

атива, профессионализм, ведь для многих сотрудни-
ков редакции журналистика – это даже не призвание, 
а диагноз. Пусть и дальше вас сопровождает желание 
совершенствоваться и трудиться с полной отдачей.

От всей души желаю вам творческих успехов, 
вдохновения, интересных информационных поводов, 
ярких материалов, журналистских проектов! Будьте 
здоровы и счастливы!

Леонид САУКОВ, 
глава района.

Мы дружны с печатным словом.
Если б не было его,

Ни о старом, ни о новом
Мы не знали б ничего!

Сергей Михалков.
Здравствуйте, дорогие наши читатели. Стремительно пролетел 

ещё один календарный год, и мы с вами шагнули в новый – 2016-й! 
Коллектив редакции искренне рад приветствовать тех, кто на про-

тяжении многих лет остаётся верен своей газете, и тех, кто только 
присоединился к числу её читателей. А значит, к числу людей ак-
тивных и не равнодушных к тому, что происходит в нашем районе. 
Спасибо за доверие, которое вы нам оказываете. Совместными уси-
лиями нам удалось сохранить тираж «Знамёнки» на прежнем уровне.

Для газеты наступил её 85-й год рождения, который мы отметим 
1 августа. А в мае мы выпустим 10 000-й номер. Такие события 
происходят не так уж часто: при печатании издания два раза в не-
делю, по 104 номера в год (как это происходит сейчас) следующего 
11-тысячного выхода нам ожидать лишь через 10 лет.

Газета жила и живёт вместе с районом: освещает основные события, 
рассказывает о земляках – уважаемых людях, прославивших родную 
землю в военное и мирное времена, передовиках производства, пред-
ставителях различных профессий, талантливой молодёжи, спортсменах. 

Меняется жизнь, меняемся и мы. С февраля прошлого года газета 
издаётся в Тюменском издательском доме, в связи с чем, нам при-
шлось изменить день выпуска газеты. Теперь вы получаете её в дни 
выхода, т. е. в четверг и субботу. С мая изменён логотип газеты и 
дизайн. Отрадно отметить, что публикуемые материалы были ин-
тересными, актуальными, разнообразными. Большая часть людей 
сегодня черпает информацию из интернета. Вот и газета с августа 
открыла свои странички с одноимённым названием в социальных 
сетях «Одноклассники» и «В контакте», где можно быстро найти 
не только наши самые интересные материалы, но и фотографии с 
районных и поселковых мероприятий. Полную версию газеты по-
прежнему можно прочесть (через две недели после выхода газеты) 
на портале СМИ Тюменской области «Тюмень медиа» http://tyumedia.
ru/. С февраля этого года мы планируем открыть сайт районных 
СМИ, что сделает нашу информацию о жизнедеятельности района 
ещё доступнее и ближе широкому кругу людей.

Мы очень благодарны всем, кто с нами сотрудничает, делится своим 
мнением с журналистами, подсказывает темы для публикаций. От-
дельное спасибо – нашим уважаемым внештатным авторам. И посто-
янным, и тем, кто брал в руки перо по какому-либо отдельному случаю. 

Как и прежде, приглашаем наших читателей к сотрудничеству. Так, 
в прошлом году мы открылась рубрика «А у нас на селе…», в которой 
планировали рассказывать о новостях небольших деревень и сёл. Но, 
к сожалению, нам не удалось сделать её постоянной. И сегодня я хочу 
обратиться к вам за помощью – давайте вести эту рубрику вместе. А 
чтобы она была интересней, редакция объявляет конкурс – на лучшую 
новость от читателя. Мы рады услышать от вас весточку о любом со-
бытии. Надеемся, что отныне вы не просто будете гулять по улице или 
ходить по делам, но и всматриваться и вслушиваться в окружающий 
мир, изменения и поделитесь наблюдениями. Держите свой фотоап-
парат или сотовый телефон наготове, чтобы ваша новость была ещё 
и иллюстрирована. Так же мы ждём ваших писем в рубрику «Спра-
шивали – отвечаем», а решить проблемы поможем  привлечением 
экспертов из числа специалистов муниципальной власти, различных 
отраслей экономики и социальной сферы, юристов.

Ещё нам хочется вместе с вами, дорогие читатели, добиваться 
результативности решения тех проблем, о которых вы пишете или 
звоните. Для чего планируем и дальше проводить, и круглые столы, 
и горячие линии, и актуальные интервью и пресс-конференции с от-
ветственными чиновниками и специалистами. Также попробуем со-
брать с вашей  помощью своеобразный банк полезных предложений 
по улучшению жизни сёл района. Только предложений реальных, 
выполнимых, чтобы к концу года все вместе мы могли сказать: мы это 
сделали! Для этих целей вы можете воспользоваться специальным 
ящиком, размещённым на первом этаже в здании редакции либо 
электронной или обычной почтой. Пусть в новом году наша связь с 
вами, дорогие читатели, не ослабевает, а становится только крепче.

Коллектив редакции смотрит в будущее с оптимизмом, чего желаем 
и вам. И каким бы трудным ни предрекали этот год, давайте стараться 
видеть во всём происходящем позитив. Ведь жизнь прекрасна и за-
висит она не только от программ и бюджетов, но и от нас с вами, от 
того, какими глазами мы смотрим на этот мир, какие человеческие 
отношения выстраиваем. Давайте чаще улыбаться друг другу и со-
вершать добрые дела.

Дорогие друзья! В заключение хочу ещё раз сказать спасибо, что 
вы с нами, и сердечно поздравить всех вас и уважаемых ветеранов 
газеты «Знамя правды» со старым Новым годом и с Днём российской 
печати – нашим профессиональным праздником, начало которому 
положено 313 лет назад Петром I. 

Анжела ЗЫКОВА, 
директор-главный редактор АНО «ИИЦ «Знамя правды» .

УВАЖАЕМЫЕ РАБОТНИКИ ПРОКУРАТУРЫ И ВЕТЕРАНЫ ОТРАСЛИ! 
ститута Российской Федерации твёрдо отстаивают 
принципы законности, всемерно способствуя раз-
витию демократического правового государства. 
Представителей данной структуры всегда отлича-
ют высокий профессионализм, ответственность, 
принципиальность и верность службе. Желаю вам 
и дальше с честью исполнять свой гражданский и 
служебный долг по охране интересов государства 
и каждого жителя района. Счастья, здоровья, благо-
получия и успехов в вашей напряжённой работе!

Леонид САУКОВ,
глава района.

12 ÿíâàðÿ – Äåíü ðàáîòíèêà ïðîêóðàòóðû ÐÔ

Этот день для работников 
прокуратуры ежегодно явля-
ется не столько праздничным, 
сколько напряжённым – так 
сложилось что в первые дни 
наступившего года здесь подво-
дят итоги прошедшего и строят 
планы на предстоящий период 
работы. А годовые отчёты мало 
кого располагают к веселью и 
задору. 

В допетровской Руси не было 
особых органов публичного 
преследования, а также отсут-
ствовала сама идея надзора за 
исполнением законов. Вводя свои 
реформы, Пётр повсюду встречал 
злоупотребления чиновников 
и всяческое противодействие, 
в связи с чем возникла настоя-
тельная потребность в создании 
карательного органа, который 
надзирал бы за новыми учрежде-
ниями и контролировал их.

Указом Петра I от 12 января 
1722 года при сенате были уч-
реждены должности генерал-
прокурора и обер-прокурора, 
последующими указами были уч-
реждены прокуроры в провинци-
ях и надворных судах. Появилось 
так называемое «око государево». 
За несколько веков государство и 
социум значительно изменились, 
однако потребность в прокура-
туре остаётся актуальной, ведь 
именно она выступает одним из 
гарантов законности и порядка 
в нашем обществе, активно уча-
ствует в координации деятельно-
сти правоохранительных органов 
в борьбе с преступностью. 

Сотрудникам Упоровской про-
куратуры прошлый 2015 год 
запомнился большим объёмом 
работы. В данный момент кол-
лектив, небольшой и дружный, 
насчитывает пять человек – и.о. 
прокурора Булат Шапенов, за-
меститель прокурора Галина 
Ковалёва, помощник прокурора 
Анастасия Васильева, специ-
алист I разряда Лариса Румян-

цева, водитель Роман Евстратов. 
Приказ о назначении нового 
прокурора района пока не под-
писан, поэтому его имя до сих 
пор неизвестно.  

Направлений в работе до-
статочно много, и все являются 
приоритетными. Самое главное 
– отстаивать интересы государ-
ства и граждан, чтобы ситуация 
в районе оставалась спокойной 
и стабильной, чтобы не наруша-
лись права его жителей. В 2015 
году Упоровской прокуратурой 
по результатам обращений жи-
телей и проведённым проверкам 
выявлено 681 нарушение закона 
на территории района. Для за-
щиты и восстановления закон-
ных прав граждан и устранений 
нарушений закона в суд было 
направлено 120 исковых заявле-
ний на общую сумму 841 тысяча 
рублей. Из них рассмотрены и 
удовлетворены 109 на общую 
сумму 738 тысяч. Внесено 106 
представлений, по результатам 

Гарант законности и порядка

которых к дисциплинарной от-
ветственности привлечено 112 
должностных лиц. По поста-
новлению прокурора района к 
административной ответствен-
ности привлечено 115 орга-
низаций и должностных лиц, 
объявлено 38 предостережений 
о недопустимости нарушения 
закона. Фактически половина 
выявленных нарушений допу-
щена в сфере соблюдения прав 
и свобод человека и гражданина 
– трудовом и жилищном праве, 
в здравоохранении и т. д. Любая 
жалоба – чей-то брак в работе. 
Если обращений много, и все 
они касаются определённой 
сферы, значит, здесь существу-
ют серьёзные проблемы, на них 
необходимо обратить внимание. 
А потому именно на их соблюде-
ние будет сделан основной упор 
в работе Упоровского «государе-
ва ока» в 2016 году. 

Татьяна АНЦИПРОВА.
Фото автора.

13 ÿíâàðÿ 313 ëåò íàçàä âûøåë ïåðâûé íîìåð ðîññèéñêîé ãàçåòû «Âåäîìîñòè»
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Юбилеи

 Клавдия Георгиевна Агишева в семье из Новой Шадри-
ной была долгожданным первенцем, позже у родителей 
появились на свет ещё двое детей.

Родители работали в колхозе, вели личное подсобное хо-
зяйство, с раннего возраста приучали своих детей к труду. 
Судьба распорядилась так, что, будучи совсем маленькими, 
ребятишки потеряли маму, и воспитание детей легло на плечи 
отца и бабушки.

В школе Клавдия окончила семь классов, и по окончанию 
учёбы в 1940 году устроилась работать в совхоз телятницей, 
а в свободное время помогала бабушке растить младших 
брата и сестру. 

Во время войны Клавдия подростком работала на лесозаго-
товках. В 1949 году она вышла замуж, в семье родилась дочь, 
потом сын. Но семейная жизнь не  сложилась, и женщина 
осталась одна с двумя детьми. Тяжёлое было время, с утра 
до ночи в работе: печи истопить, сварить обед, управиться 
с домашним хозяйством, потом на ферму. А летом ещё ого-
род, заготовка сена вручную. Но несмотря на все жизненные 
тяготы её сердце грели дети, всю свою любовь и заботу она 
отдала им, растила их, учила доброте и трудолюбию, всему, 
что умела и делала сама.

В 1961 году Клавдия Агишева устроилась почтальоном 
Скородумского сельского поселения, где проработала 
больше 20 лет. Общий стаж юбиляра – более 45 лет. Клав-
дии Георгиевне неоднократно объявлялись благодарности 
за достигнутые успехи и добросовестное отношение к 
работе.

Сейчас Клавдия Георгиевна проживает вместе с сыном и 
дочерью, в доме царит тепло и взаимопонимание. Когда бы к 
ней не пришёл, она всегда встретит доброй улыбкой, скажет 
ласковое слово, именно про неё можно уверенно сказать 
«золотой души человек». 

Тамара ГОПП, участковый 
специалист по социальной работе.

Феоктиста Александровна родом из Новой Нер-
пы. Рано пошла она работать на сортировку зерна 
на складе. Там трудилась в паре с ещё одной такой 
же девчонкой: одна засыпает зерно, а другая рас-
кручивает маховик. А роста не хватает, чтобы до-
стать до маховика, приходилось пенёк подставлять. 
Сильно болели руки после таких трудов, мозоли 
были с детства. 

До 1942 года Феоктиста была занята в животновод-
стве, а летом на покосе. Успевали делать и домашнюю 
работу, да ещё впрок запасали грибы и ягоды.  

Осенью вызвали в сельский совет и вручили на-
правление в Тюмень на судостроительный завод. 
Выпускал завод военные катера для фронта. Работала 
девушка в цехе, в бригаде девчонок-ровесниц. Здесь 
вплоть до 1947 года Феоктиста осваивала профессию 
клепальщика. 

Но сердце позвало домой, в родную деревню, поэто-
му вернулась она в Нерпу и встретила там молодого 
переселенца Якова. Свадьбы не было, да и какая в то 
время свадьба. Сошлись и стали жить, позднее про-
сто пришли в сельсовет и узаконили свои отношения. 
А чуть больше месяца назад, 3 декабря 2015 года, 
чета Гопп отметила 65-летний юбилей совместной 
жизни – железную свадьбу. Это сегодня у них краси-
вый ухоженный дом, вокруг которого весной и летом 
благоухают цветы. А начинала жить молодая семья в 
маленькой избушке без крыши, которую купила мать 
на конном дворе. Яков тогда перекрыл крышу и за-
сыпал её дёрном, и только в 1963 году смогли купить 
хороший круглый дом.  

После войны Феоктиста Александровна трудилась 
счетоводом, кладовщиком, телятницей, дояркой, чаба-
ном. А ещё были у неё общественные дела: дважды 
избиралась депутатом. В семье Гопп родилось пять 
детей: четверо сыновей и дочь. Всем родители дали 
достойное образование: Владимир является отлични-

Примите самые душевные поздравления в день вашего 90-летия!
Вы прожили долгую и удивительную жизнь, видели войну и мир, смену разных эпох, 

рождение новых поколений. Во время войны вы ковали наше будущее на тяжёлом 
трудовом фронте, и мы все гордимся этим подвигом, совершённым ради всеобщей 
жизни в свободной стране. Ваше поколение – это настоящее достояние страны и 
пример для молодёжи, как надо любить свою Родину, как жить, не щадя себя ради 

Своё 90-летие отметят: 14 января - К. Г. Агишева, 15 января - Ф. А. Гопп.  
УВАЖАЕМЫЕ КЛАВДИЯ ГЕОРГИЕВНА И ФЕОКТИСТА АЛЕКСАНДРОВНА! 

ближних. Бережное отношение старшего поколения к судьбе своей Родины должно 
стать для всех ярким примером патриотизма и силы народной веры!

Будьте бодры и счастливы, веселы и жизнерадостны. Здоровья вам, неисчерпаемого 
внимания со стороны ваших близких, мира и добра. Пусть будет светлым каждый день 
жизни, а беды обходят вас стороной.  

Леонид САУКОВ, глава Упоровского района.

Жизнь в труде, любви, согласии
ком образования, Татьяна окончила педагогический 
институт и работала директором русской школы в 
украинском городе Луцке, где она и сейчас живёт. 
Очень переживает за неё семья в связи со всеми про-
исходящими в той стране событиями. Сын Александр 
– зоотехник, Виктор окончил государственный уни-
верситет и около 25 лет был главой администрации 
Скородумского сельского поселения, Яков получил 
медицинское образование в Ялуторовском училище. 

Когда дети были школьниками, они жили в интер-
нате, и только на выходные приезжали домой. А в ка-
никулы Владимир с отцом работал на тракторе, и уже 
подростком мог самостоятельно подменить его. Дочь 
с матерью набирали дополнительно группу коров на 
ферме, доили и ухаживали за бурёнками. Александр и 
Виктор были заняты на сенокосе. На младшем Якове 
был дом, пока все на работе. Вот так и жила семья 
Гопп – в труде, любви и согласии.

В 1972 году они переехали в райцентр. Здесь Фе-
октиста Александровна устроилась в Упоровскую 
больницу санитаркой, оттуда и ушла на заслуженный 
отдых. Её общий стаж – больше 40 лет. И где бы она 
ни трудилась, всегда отмечалась благодарностями. В 
1947 году ей вручили медаль «За самоотверженный 
труд в годы ВОВ 1941-1945гг.».  Это было очень по-
чётно. Есть у неё медали, которые вручали к празд-
нованию юбилейных дат Победы, она также является 
«Ветераном труда». Очень дорога юбилярше медаль 
«Материнская слава».  

Много лет, даже будучи уже пенсионерами, супруги 
держали личное подсобное хозяйство. А сейчас их 
дом утопает в цветах, за которыми они старательно 
ухаживают и радуют односельчан. 

Яков и Феоктиста Гопп – по-настоящему богатые и 
счастливые люди, ведь их род продолжают 11 внуков 
и 15 правнуков.

Ирина КОРМИНА, 
заведующая ОСО на дому. 

Золотой души 
человек

Вот и осталась позади праздничная декада января. 
Как прошли эти десять дней для жителей района?  На-
сколько безопасными для здоровья и имущества граж-
дан оказались? Не помешали ли нагрянувшие морозы 
активному отдыху на свежем воздухе, не повредили ли 
системы водо- и теплоснабжения? Ответы на эти вопро-
сы мы нашли, обратившись к сотрудникам полиции, 
пожарной части, коммунальной службы, больницы…

В дежурную часть с 28 декабря по 10 января поступило 
118 сообщений и заявлений, все они тщательно провере-
ны. Возбуждены и раскрыты 11 уголовных дел. Среди них 
четыре угрозы убийством, четыре кражи, одно хищение 
чужого имущества из дома, кража в общественном месте 
(сотовый телефон в СДК). Усиленный вариант несения 
службы, на который перешли полицейские в эти дни, помог 
обеспечить порядок во время развлекательных мероприя-
тий, так не было зарегистрировано драк в общественных 
местах, нет тяжких и особо тяжких преступлений. Большая 
часть нарушений в том числе угроз и скандалов возникали 
в домашней обстановке под действием спиртного. Обо-
шлось и без дорожно-транспортных происшествий, хотя 
сотрудниками ГИБДД выявлено 96 правонарушений. Три 
водителя задержаны в состоянии алкогольного опьянения, 
одному из них придётся нести уголовную ответственность, 
так как суд уже лишил его права управления транспортным 
средством за вождение в нетрезвом виде. 

Благополучно начался год и по пожарной безопасности, 
на тушение выезжали только один раз – в одном из домов-
ладений райцентра 2 января загорелась баня. 

За первые десять январских дней в Единую диспетчерскую 
службу по Упоровскому району поступило 41 сообщение. 
Никаких чрезвычайных ситуаций не произошло, многие 
почему-то решили воспользоваться единым номером (112) 
как справочной. Хотя популярность явно нарастает, так за 
аналогичный период ушедшего года было 19 звонков.

Прошедшие праздники ещё раз доказали, -30о не способны 
испугать сибиряков и лежанию у телевизора под тёплым 
пледом многие предпочли активность на свежем морозном 
воздухе. Так более 40 человек воспользовались прокатом лыж 
на базе биатлонного центра. Пожалуй самым популярным 
вопросом в местных группах соцсетей был о работе катка. 
В Упорово на стадионе «Центральный» напрокат брали 193 
пары коньков, на корте с. Суерки – 169, и это не считая тех, 
кто катался на собственных. За 7 дней работы базы отдыха 
и туризма «Масали» на Дробовой горе с удовольствием по-
бывали более 300 любителей ярких впечатлений. 

Отметим, что такие спортивно-активные каникулы идут 
на пользу здоровью. По данным нашей больницы, за по-
мощью с небольшими обморожениями обратились всего 5 
жителей, всплеска ОРВИ и ОРЗ не наблюдается.

 Соб. инф.

Коротко о разномОтечество

…можно найти на берегах каждой реки. Вода, слов-
но время, течёт из прошлого в настоящее, открывая  
иногда удивительные страницы истории…

Тобол нам часто рассказывает о жизненных тайнах 
охотников и рыболовов, населявших здешние края 
пять-шесть тысяч лет назад, о животных, обитавших 
в ледниковый период. В береговых вымоинах, встре-
чаются артефакты свидетельствующие, что здесь в 
далёкие времена плескались волны древнего моря. Это 
подтверждают окаменелости двустворчатых моллюсков, 
зубы доисторических акул и другие находки, которым 
несколько миллионов лет.

Кости мамонтов и шерстистых носорогов, вымытые 
аномально быстрым течением на перекате, нередко на-
ходят местные жители.

Шашовский перекат, удивительно сконцентрировал и 
прошлое, и сегодняшний интерес человека к промчав-
шимся, как ветры эпохам. Сюда заглядывают экспеди-
ции учёных и просто туристов-природолюбов. Перекат 
является звеном комплексного Шашовского памятника 
природы регионального значения и известен своим па-
леонтологическим профилем.

…Когда в небе зажигаются звёзды и отражаются в 
зеркале воды, как и пляшущее пламя костра на берегу, 
а запах сваренной ухи из только что пойманной рыбы 
завораживают сознание, соединяя его тонкой ниточкой 
с очарованной душой рыболовов-охотников из бездны 

Весточки из тысячелетий…
времён, тогда ощущаешь себя затерянным в огромном 
космическом мире галактик… 

Наверное, современным охотникам было бы интересно 
подержать или хотя бы взглянуть на оружие, с которым 
наши первобытные предки охотились на животных, 
обитавших по лесистым берегам сибирской реки. 

На этих фотографиях представлены уникальный пере-
кат Тобола, а также наконечники (костяной) гарпуна и 
(каменный) – стрелы.

Александр АНТИПИН,
член Союза журналистов России.

Фото автора.
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Строки благодарности

Чудеса под Новый год, как извест-
но, обязательно случаются. Прак-
тически каждый ребёнок мечтает 
об исполнении заветных желаний 
и ждёт необыкновенных подарков. 
Традиционно Тюменское региональ-
ное отделение «Российский Детский 
Фонд» приносит детям нашего райо-
на радость к празднику. Вот и в этом 
году волшебство произошло.

В преддверии Нового года про-
ведены благотворительные акции 
«Письмо Деду Морозу» и «Новогод-
ний подарок». Исполнение желаний 
детей из социально незащищённых 
семей стало возможным.

Чудеса под Новый год

А у нас на селе...

Беда всегда приходит неожидан-
но оттуда, откуда её не ждёшь. А 
ещё говорят, что в беде познаются 
друзья. Всё это в полной мере на 
себе испытали Александр и Татьяна 
Гроо из Суерки.

Несчастье постигло их семью весной 
прошлого года. В пять часов утра 26 
мая, когда всё село ещё спало, как и 
сама хозяйка дома (Александр Яковле-
вич работал в ночную смену), начался 
пожар. Причиной возгорания стало за-
мыкание электропроводки в холодиль-
нике. Но это выяснилось позже. А в тот 
момент женщину охватила паника. Что 
делать, за что хвататься, что спасать в 
первую очередь? Хорошо, что сама вовремя 
проснулась. Ведь могла просто задохнуться в 
дыму, как это часто бывает.

Ситуацию усугублял сильный ветер, который 
для весны не редкость. Языки пламени по-
жирали всё, что было нажито за долгие годы 
совместной жизни. Буквально за полтора часа 
огонь уничтожил почти всё строение, осталась 
одна только спальня. «Там была икона, – го-
ворит Татьяна Васильевна, – она, наверное, и 
сохранила комнату».

Хоть дом был очень старый, но хозяева его 
обустроили так, что только живи и радуйся: 
провели газовое отопление, все коммуникации, 
сделали хороший ремонт. И в один миг всё 
пошло прахом. В народе говорят: «Вор, попав 
в квартиру, хоть что-то да оставит, а после по-
жара не останется ничего, кроме головёшек».

В то тревожное утро на помощь сбежались 

Чужой беды не бывает 

односельчане. Ещё до приезда пожарных 
машин, они стали заливать огонь. Несмотря 
на ураганный ветер, совместными усилиями 
не дали переброситься пламени на соседние 
дома. Если бы это случилось, то последствия 
могли быть куда трагичнее. Таких примеров 
множество. Можно вспомнить прошлогодние 
пожары в Хакасии, когда целые населённые 
пункты в считанные часы выгорали дотла, 
гибли люди, скот.

…А потом погорельцы ещё раз убедились, 
что их земляки – люди сердечные, отзывчивые, 
неравнодушные к чужому горю. Помогали, кто 
чем мог: вместе с хозяевами очищали выжжен-
ную территорию, приносили вещи, продукты, 
деньги, отдавали мебель, предоставляли тех-
нику. Семья Гроо очень благодарна всем, кто 
откликнулся на их беду. В их числе родные и 
близкие, глава Суерского поселения Лариса 

Гольцман, местные предприниматели, 
коллеги по работе, друзья-товарищи, 
сослуживцы, соседи, все организации. 

Благодаря этим людям, их моральной 
и финансовой поддержке удалось за три 
месяца возвести новый современный 
дом. Кстати, строительным материалом 
стали арболитовые блоки, которые не так 
давно начало выпускать ООО «Круиз».

И 19 сентября Татьяна Васильевна и 
Александр Яковлевич стали новосёла-
ми. Их счастью не было предела. Ведь 
оставшись после пожара ни с чем, 
супруги были в отчаянии: крыши над 
головой нет, средств на новое жильё 
тоже нет. И только благодаря собран-
ным совместными усилиями деньгам 
удалось набрать нужную сумму. Вот 
уж поистине: с миру по нитке – голому 
рубашка.

2015 год для четы Гроо стал насто-
ящим испытанием на прочность. Но 
они всё пережили, превозмогли. 

2016-й встречали уже в новом доме. 
Первый Новый год, первая ёлочка…

Людмила ИВЛЕВА.
Фото автора. 

Новогодние и Рождественские 
праздники в Видоновском по-
селении оставили незабываемые 
впечатления и радостные воспоми-
нания. Но стало немного грустно от 
того, что очень быстро пролетела 
эта сказка, к которой мы готови-
лись почти месяц. 

Хочется поблагодарить наших за-
мечательных артистов: семью Ани-
кеевых, З. Елисееву, Н. Мурашко, А. 
Кустову, В. Матвееву, Д. Кириллову, 
танцевальные группы, П. Бардакову, 
С. Есиналимова, А. Смагулову, А. 
Есингалиеву, Е. Моисеенко, работ-
ников СДК за их артистичность и 
чувство юмора.

Несмотря на холод, а на градус-
никах было -30, в нашем зале было 
уютно и тепло не только от зрителей. 
К Новому году наш СДК получил 
в  подарок пластиковые окна от ди-
ректора АУ «Упоровский ЦКД» Т. И. 
Пестеревой, и теперь можно сказать 

С большим удовольствием наши 
мальчишки и девчонки написали 
письма о своих мечтах и получили 
долгожданные подарки. Были в них и 
сладости, и коньки, и книги, и мягкие 
игрушки...

Специалисты Комплексного цен-
тра социального обслуживания на-
селения нашего района благодарны 
Тюменскому региональному отде-
лению «Российский Детский Фонд» 
за подаренную упоровским ребятам 
радость. Спасибо за чуткость, внима-
ние и умение исполнять мечты.

Зоя ХАНДРИК, 
специалист 

по социальной работе.

словами из рекламного ролика: «У нас 
тепло, светло и цветы не замерзают».

Сказка закончилась, а в ней, как 
всегда, побеждает добро. Добро 
победило и у нас, но на этом при-
ключения не закончились и зрителям 
предложили поиграть в Новогоднюю 
лотерею, где каждый второй билет 
был выигрышным. Далее были 
конкурсы, со множеством призов и 
сладостей от Деда Мороза.

Праздник удался, но он не был бы 
таким красочным, если бы не наши 
спонсоры. Огромное  спасибо дирек-
тору АУ «Упоровский ЦКД» Т. И. 
Пестеревой, генеральному директору 
ЗАО «Нива-агро» А. П. Яковлеву, Р. И. 
Москалёвой,  С. П. Яковлевой, Р. Сафа-
рову, Н. И. Романовой, А. Л. Прокопье-
вой, Н. М. Ларионовой, С. Я. Петрову, 
А. Ожегову. Желаем им в новом году 
здоровья, благополучия, процветания 
и всех земных благ!

Светлана ШАПИРОВА, 
директор Масальского СДК.

Спасибо, что праздник удался

Здоровый образ жизни остаётся актуальной темой 
в современном мире. Пропаганда ЗОЖ нацелена на 
то, чтобы человек понимал, что качество его жизни 
напрямую зависит от качества его здоровья.

И ни для кого не секрет, что хорошее здоровье – это 
совокупность некоторых факторов, среди которых 
правильное питание, отказ от вредных привычек и, 
конечно же, занятия физкультурой и спортом. 

В нашем районе развитию спорта уделяется немало 
внимания. Появляются новые секции, клубы, федера-
ции. А в конце прошлого года в Упорово состоялось 
открытие нового тренажёрного зала под названием 
«Тонус». Его хозяином является предприниматель 
Александр Зыков. Это первый коммерческий проект 
подобного рода. 

От идеи до его реализации прошло целых восемь 
лет. Все эти годы Александр Анатольевич занимался 
строительством и попутно – другими видами заработка. 
Поэтому обошёлся своими средствами, без помощи 
инвесторов и кредитных организаций.

Как оказалось, построить здание – это ещё полдела. 
Больше всего проблем у бизнесмена возникло с под-
ключением к газовым сетям, с получением соответ-
ствующей документации. В этом вопросе большую 
помощь Александру Анатольевичу оказал глава района 
Леонид Сауков. И, конечно, первый руководитель не 
смог проигнорировать такое знаковое для райцентра 
событие и не поучаствовать в открытии зала. Леонид 
Николаевич пожелал собственнику, чтобы этот спор-

тивный объект приносил 
прибыль и стал любимым 
местом упоровцев, желаю-
щих поддерживать в своём 
теле здоровый дух.

Конечно, за то, чтобы 
заниматься на тренажёрах, 
людям придётся платить 
некоторую сумму, ведь это 
коммерческий зал. Но, на-
верное, лучше оставить 
свои деньги в спортзале, 
чем потратить их потом на 
приобретение лекарств. Об 
этом на открытии говорил 
Валерий Махт, который 
долгие годы руководил Дет-
ско-юношеской спортивной 
школой, а буквально нака-
нуне нового года возглавил 
АУ «Физкультура и спорт». 

Для «Тонуса» были при-
обретены тренажёры для 
укрепления и тренировки практически всех групп 
мышц. В дальнейшем здесь будут разрабатываться 
программы и по правильному питанию, употреблению 
БАДов, способствующих укреплению здоровья.

Время работы данного спортивного объекта по-
зволит посещать его всем желающим. Кому удобно 
заниматься днём, могут спокойно приходить после 11 

Хорошо быть в «Тонусе»

часов и тренироваться. Для тех же, кто не имеет такой 
возможности в силу своей занятости, двери зала будут 
открыты вплоть до 23 часов вечера.

Ну, что ж, как говорится, наше здоровье – в наших 
руках. И в руках тех, кто заботится о здоровье своих 
земляков. 

Соб. инф.
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